

Primavera impulsa señalética patrimonial para fortalecer identidad y vínculo local

El equipo municipal de la comuna de Primavera, encabezado por la alcaldesa Karina Fernández Marín junto a funcionarias del equipo de Comunidades Portal, recorrió diversos sectores del territorio para dar forma a una iniciativa identitaria por la cual se proyecta un nuevo sistema de señalética patrimonial, orientado a poner en valor la riqueza cultural y natural de la comuna. El proyecto busca fortalecer el vínculo entre la comunidad y su entorno, además de enriquecer la experiencia de quienes visitan Primavera.

En terreno, y desde Cerro

Sombrero, participaron profesionales de Portal como su encargada regional, Milithza Rodríguez, con la coordinadora de proyectos y la diseñadora del equipo para, en conjunto con el municipio, identificar puntos estratégicos de desarrollo de esta propuesta que unirá diseño, identidad y memoria.

“Esta colaboración refleja un compromiso conjunto por relevar el patrimonio de Primavera, promoviendo una mayor conexión con su historia, sus paisajes, sus áreas protegidas y su identidad única”, condensó sobre el tema la jefa comunal.



MUNICIPALIDAD DE PRIMAVERA

Desde Cerro Sombrero se lanzó la iniciativa del municipio de Primavera y Comunidades Portal.